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SESIÓN DE PLENARIA EXTRAORDINARIA  
 

Período Constitucional 2020-2023 
 

(Artículo 51, Acuerdo 741 de 2019, modificado artículo 10 Acuerdo 837 de 2022) 
 
 

ACTA SUCINTA No:       031 
FECHA:                                                  19 de abril de 2023. 
HORA DE INICIACIÓN:        9: 22 am.  
HORA DE FINALIZACIÓN SESIÓN:      1: 39 pm 
LUGAR:                                                  Recinto Los Comuneros.  
PRESIDENTE SESIÓN:       H.C. EDWARD ANIBAL ARIAS RUBIO. 
SECRETARIO (A) SESIÓN:      DAGOBERTO GARCIA BAQUERO  
 

1.ORDEN DEL DÍA APROBADO.  
 

1.1. Registro electronico de concejales y verificacion del quórum. 
1.2. Lectura, discusion y aprobación del ordén del dia. 
1.3. Lectura, discusion y aprobacion de proposiciones. 
1.4. Continuacion debate de control politico. Proposicion 191-2023. Tema: Foro: 
Coredor Verde por la carrera septima.   
1.5. Comunicaciones y varios.  
 
2. REGISTRO ELECTRÓNICO O LLAMADO A LISTA DE CONCEJALES:  
 
Se registran de manera electrónica veintiocho (28) Honorables Concejales (H.C.), 
contando con quórum decisorio: 
 
HUMBERTO RAFAEL MARTIN MARTELO, ALVARO JOSE ARGOTE MUÑOZ, 
JULIÁN ESPINOSA ORTÍZ, LUIS CARLOS LEAL ANGARITA, DIANA MARCELA 
DIAGO GUAQUETA, GLORIA ELSY DÍAZ MARTÍNEZ, MARÍA CLARA NAME 
RAMIREZ, HEYDI LORENA SÁNCHEZ BARRETO, MARÍA VICTORIA VARGAS 
SILVA, SAMUEL ARRIETA BUELVAS, DIEGO ANDRÉS CANCINO MARTÍNEZ, 
ÁLVARO ACEVEDO LEGUIZAMON, MARCO ACOSTA RICO, CARLOS CARRILLO 
ARENAS, MARÍA FERNANDA ROJAS MANTILLA, ROLANDO ALBERTO 
GONZÁLEZ GARCÍA, CELIO NIEVES HERRERA, JOSÉ CUESTA NOVOA, PEDRO 
JULIÁN LÓPE SIERRA, NELSON CUBIDES SALAZAR, EDWARD ANÍBAL ARIAS 
RUBIO, MARISOL GÓMEZ GIRALDO, SAMIR ABISAMBRA VESGA, EMEL ROJAS 
CASTILLO, JAVIER ALEJANDRO OSPINA, JUAN JAVIER BAENA MERLANO, 
LIBARDO ASPRILLA LARA, GERMÁN AUGUSTO GARCÍA MAYA 
 
En el transcurso de la Plenaria se registraron los siguientes concejales: 
 
VENUS ALBEIRO SILVA GÓMEZ, DORA LUCIA BASTIDAS UBATE, ATI QUIGUA, 
JULIÁN DAVID RODRÍGUEZ SASTOQUE, OSCAR JAIME RAMÍREZ VAHOS, 
ARMANDO GUTIÉREZ GONZÁLEZ, RUBÉN DARIO TORRADO PACHECO, 
MANUEL JOSÉ SARMIENTO ARGUELLO, MARTÍN RIVERA ALZATE, ANDRÉS 
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DARIO ONZAGA NIÑO, LUZ MARINA GORDILLO SALINAS, ANA TERESA 
BERNAL MONTAÑEZ, FABIÁN ANDRÉS PUENTES SIERRA, JUAN FELIPE 
GRILLO CARRASCO, DIEGO GUILLERMO LASERNA ARIAS, CÉSAR ALFONSO 
GARCÍA VARGAS, JORGE LUIS COLMENARES ESCOBAR. 
 
 
3. REGISTRO DE CITADOS E INVITADOS.   
 
Se hicieron presentes los siguientes funcionarios: delegado de la contraloría, 
delegado personería distrital, Freddy Castañeda, delegado veeduría distrital, Diego 
Sánchez, delegado IDU, Orlando Santiago, delegado Transmilenio, Alexander Reina, 
director IDPAC, Patricia Morales, delegada IDPC, Oscar Cortes, delegado Secretaria 
distrital de Movilidad, Juan Mauricio Ramírez, delegado Secretaria Hacienda, Diana 
Alejandra Rodríguez, delegada DADEP, Blanca Duran, delegado IDRD.     
 
 
4. NOMBRE DE INTERVINIENTES EN LA SESIÓN. 
 
CONCEJALES INTERVINIENTES:   
 
CARLOS CARRILLO ARENAS, expresa su preocupación de la construcción del 
proyecto sin patio taller. 
 
EMEL ROJAS CASTILLO, ha ce una moción para que la administración hable frente 
a los planteamientos que ha realizado el delegado el delegado de la Personería  
 
DIEGO CANCINO MARTINEZ. Le pregunta al de legado si se puede abrir la 
licitación con los puntos críticos anteriormente expuestos  
 
MARISOL GOMEZ GIRALDO, su intervención se basa en preguntas, ya que ve que 
según los inconvenientes expuestos por la Personería, quedan muchas cosas 
inconclusas, dice que es debe intervenir la Séptima pero no como se está 
exponiendo en este proyecto 
 
LIBARDO ASPRILLA, dice que la Séptima que tenemos no es la que queremos y por 
eso es necesaria una intervención y dice que se debe tener en cuenta la gente del 
sur que se va a beneficiar con este proyecto. 
 
DIANA MARCELA DIAGO GUAQUETA, dice que la mediocridad constante de los 
gobiernos es lo que nos tiene mal, dice que las cosas se deben hacer escuchando a 
la ciudadanía que son los más afectados, pide que planifiquen mejor a ciudad y dice 
que el corredor verde no está debidamente planeado.  
 
HEYDI LORENA SANCHEZ BARRETO, dice que se debe tener en cuenta las cifras 
que muestran los niveles de capacidad de carga en la carrera Séptima. Habla de la 
predominación del uso del auto. 
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ALVARO ACEVEDO LEGUIZAMON, dice que ve que este proyecto beneficia a la 
ciudad, también resalta refuerzo del tema ambiental que se conviene mucho a los 
bogotanos. 
 
CARLOS ALBERTO CARRILLO, habla de las mentiras de la Alcaldesa Claudia 
López, ya que ella se había comprometido en campaña para no hacer Transmilenio 
por la Séptima y la calle 68. 
 
JULIAN RODRIGUEZ SASTOQUE, dice que este proyecto beneficia a la ciudad, 
sobre todo beneficia a la crisis climática de Bogotá.  
 
MARIA CLARA NAME RAMIREZ, dice que la carrera séptima es una de las vías más 
congestionadas de Bogotá, dice que en este momento no es una buena alternativa 
para los ciudadanos, dice que el proyecto es bueno para la disminución de los 
tiempos en la movilidad. 
 
MARIA VICTORIA VARGAS SILVA, dice que ella se pregunta si realmente el 
corredor verde es la solución para la movilidad de la carrera Séptima, dice que con la 
bandera del Medio Ambiente siente que se está engañando a la ciudadanía porque 
de verde no tiene nada.  
 
MARCOS ACOSTA, dice que este corredor de la carrera Séptima no es viables, dice 
que la advertencia ya está y que se pueden correr riesgos de incrementos en los 
costos del proyecto, ya que no se han adquirido los predios que se necesitan, y por 
tanto también habría un retraso en los tiempos de entrega. 
 
MARTÍN RIVERA ALZATE, dice que lo que se está presentando para Bogotá es 
mediocre, dice que no cumple con los principios preventivos en contra de la 
corrupción, no hay claridad sobre los costos y la carrera 11 se convierte en una 
incertidumbre sobre lo que en ella sucederá.  
 
DORA LUCIA BASTIDS UBATE, los bogotanos quieren ver soluciones de movilidad, 
dice que apoya el corredor verde, pero ella dice que apoya a la ciudadanía y las 
soluciones de movilidad. 
 
MARIA FERNANDA ROJAS MANTILLA, la Séptima no es un hilo, debe ser 
armonizada, que tiene puntos buenos y otros a corregir, por ejemplo, el tema de 
poner un BRT no tiene suficiente fuerza y no cabe por la Séptima además por los 
costos. 
 
JUAN JAVIER BAENA MERLANO, dice que las decisiones que se han tomado en la 
séptima se han tomado mal, dice que no se puede llamar corredor verde donde 
existe contaminación de buses. 
 
SAMUEL ARRIETA BUELVAS, dice que el corredor verde ha tenido mucho juego de 
palabras, siente que no se está improvisando y dice que se debe avanzar en las 
obras de Bogotá.  
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MANUEL JOSE SARMIENTO ARGUELLO, dice que ya sabe que con las 
declaraciones de la alcaldesa ya queda claro que van a construir una troncal por la 
carrera Séptima, pero se deben ver los altos costos que se generan para la ciudad y 
los costos de la afectación de tráfico mixto.   
  
 
5. DECISIONES ADOPTADAS  
 
Se aprobó una proposición de Nota de estilo Presentada por la concejal Ati Quigua 
Izquierdo.  
 
El presidente declara la sesión permanente a la 1:21 pm. 
 
El Secretario hace llamado a lista y contestan 23 Honorables Concejales (H.C.), 
contando con quórum decisorio. 
 
6. CONSTANCIA DE UN CONCEJAL O UNA BANCADA.  
 
El H.C ALVARO ARGOTE MUÑOZ, pide moción de orden, y pide al Gobierno 
Distrital que haga un estado del arte sobre este proceso, para así poder examinar las 
posiciones finales, y así darle procedencia al debate. 
  
La H.C MARIA VICTORIA VARGAS SILVA, pide que se escuche primero a 
Administración y que se resuelvan las dudas que se plantearon el día de ayer  
 
El H.C EDWARD ANIBAL ARIAS RUBIO, primero hablara la Personería, seguido un 
funcionario de la Administración y seguido se harán las intervenciones de los 
concejales después vuelva a hablar la administración 
 
El H.C VENUS ALBEIRO SILVA GÓMEZ, deja constancia que se debe retirar 
 
El H.C ÁLVARO ACEVEDO, deja constancia de que los recursos de la ciudad no se 
aplican con equidad desfavoreciendo a los sectores periféricos de la ciudad. 
 
La HEYDI LORENA SÁNCHEZ BARRETO, deja una constancia en relación con la 
rolita como operador de la carrera séptima. 
 
El H.C CARLOS ALBERTO CARRILLO, pide que sea la persona de IDU quien 
intervenga para dar respuesta sobre la carrera séptima 
  
El H.C JULIAN ESPINOSA ORTÍZ, retira del recinto porque tiene estudio de 
seguridad por parte de la UNP. 
 
El H.C CELIO NIEVES HERRERA pide verificación de quorum, ya que no ve a los 
concejales en sus curules.  
 
7. ESTADO DEL DEBATE AL FINALIZAR LA SESIÓN.  
 
SUSPENDIDO 
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Se levanta la sesión y se continuara con el debate para una próxima sesión del día 
viernes 21 de abril.  
 
8. CONSTANCIA DE COMPROMISOS DE LA ADMINISTRACIÓN DISTRITAL.  
 
Delegado de la Personería Bogotá. Dr. Casas. inicia si intervención diciendo que el 
día de ayer tomaron atenta nota de todas las inquietudes de los ciudadanos, y dice 
que para ir despejando dudas, comenzara hablando de 4 aspectos relativos para la 
maduración del proyecto, 1. Avances en estudios y diseños, 2.Avances en la gestión 
predial, 3.  Avances en la modificación del plan parcial el Pedregal, 4.Atencion de 
inconformidades ciudadanas sobre los estudios y diseños del tramo 2. 
 
Director del IDU. Dice que ya tiene planos que a les permiten estar en una fase de 
licitación, también habla de las mesas de trabajo que se han realizado con los 
comerciantes y habitantes de la zona, habla de los convenios con el acueducto y 
Codensa, están mirando que los contratistas sean grandes compañías con gran 
capacidad financiera. 
                                                                                         
 
Se levanta la sesión por falta de quorum, siendo 1:39 pm y se convoca por estrados la 
continuidad del debate para el día viernes 21 de abril. 
 
 
 
 
 
EDWARD ANIBAL ARIAS RUBIO.                   DAGOBERTO GARCIA BAQUERO.  
          Presidente                                                             Secretario de Despacho 
 
 
 
 
Elaboró: Jorge Buitrago Puentes. 
Revisó: Katherine N Ochoa M 
Aprobó:  


